

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de marzo de 2015.

COLOCAN MÁS DE 40 MIL LUMINARIAS EN COLONIAS PRIORITARIAS DE ECATEPEC

“Utilizan lámparas “inteligentes” que ahorran 50 por ciento de energía eléctrica

Más de 150 mil vecinos de 30 localidades de Ecatepec serán beneficiados con el programa “Colocación de Luminarias en Colonias Prioritarias” –que arrancó esta semana– el cual es un proyecto de los gobiernos municipal, estatal y federal que consiste en la sustitución de 40 mil lámparas descompuestas.

“Llegamos a las colonias de manera directa a buscar los puntos estratégicos dónde no había luz pública desde hace varios años para atender de manera personal la petición de los vecinos. Con este programa podrán caminar por sus calles con tranquilidad y con ello tendrán mayor seguridad”, refirió Sergio Díaz Hernández, encargado de despacho de la Presidencia Municipal.

El funcionario adelantó que personal de Alumbrado Público estará colocando de 700 a mil luminarias por día, de lunes a viernes, lo que ha dado como resultado la instalación de 15 mil unidades en diferentes colonias como Vista Hermosa, Tierra Blanca, Emiliano Zapata, Miguel Hidalgo, entre otras.

Explicó que las lámparas que colocan son totalmente “inteligentes”, es decir, que tienen un foto-control que se enciende al ocultarse los rayos del sol y se apaga durante la primera luz natural del día; consumen 90 watts y tienen un balastro de cerámica, con lo que se logra ahorrar 50 por ciento de electricidad.

“Supervisamos personalmente que estas luminarias se cambien y vamos a seguir en todo el territorio municipal trabajando para la gente. Se hace un muestreo de dónde faltan lámparas y nos traemos incluso a Seguridad Ciudadana para que también haga rondines”, dio a conocer Díaz Hernández.

Dijo que estos trabajos se unen al mantenimiento permanente que realiza personal de Alumbrado Público en avenidas principales como Avenida Morelos, 1º de Mayo, Revolución (30-30), José López Portillo, Insurgentes, Vía Morelos, Adolfo López Mateos(R-1) y La actual administración municipal ha rehabilitado 35 mil lámparas, 30 mil metros lineales de cable y colocado 300 postes, todo ello con una inversión de 52 millones de pesos procedentes de los gobiernos municipal, estatal y federal. Con ello se logra que 80 por ciento del municipio cuente con iluminación, según un censo de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Además Ecatepec cuenta con un programa de reparación de luminarias, con el cual diariamente revisan y verifican lámparas que están fuera de funcionamiento para recuperar ya sea balastos focos, fotoceldas o carcassas.

“Es muy buena labor ya que todos necesitamos de luz para evitar la delincuencia, con la iluminación se evitan muchos problemas y es un buen trabajo del gobierno municipal el andar calle por calle y escucharnos, vemos cómo está cambiando el aspecto de nuestra colonia y quedó muy bien”, comentó Pedro Trejo, vecino de Santa María Tulpetic.

Carolina de la Cruz, vecina de la colonia Jardines del Tepeyac, expresó que anteriormente caminaba con temor y que el tener ahora iluminación en todas las calles les brindará más seguridad, además de que beneficiará a mucha gente que llega muy tarde de trabajar.

